



Les enseignements proposés en espagnol au Lycée Guez de Balzac

publié le 07/09/2012

Les enseignements proposés en espagnol au Lycée Guez de Balzac en plus de la Langue vivante sont :

pour la série L en classe de Première et de Terminale :

- **La Langue vivante approfondie**
- **La littérature en langue étrangère**

La Langue vivante approfondie permet d'intensifier la pratique de la langue tout particulièrement à l'oral grâce à la mise en place de modalités de travail innovantes.

L'étude de la Langue vivante approfondie confère davantage d'aisance et d'autonomie grâce à une plus grande exposition à la langue.

L'enseignement de la **Littérature en langue étrangère** vise à développer le goût de lire et à augmenter l'exposition à la langue.

Il s'agit d'initier les élèves aux grands mouvements littéraires tout en stimulant le goût et l'envie de lire dans une langue étrangère grâce à un entraînement à la lecture suivie.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.